



Extrait du SUD Éducation Lorraine - Académie de Nancy-Metz

<http://www.sudedulor.lautre.net/spip/spip.php?article504>

# Les enseignants désobéisseurs restent déterminés

- Actualité des luttes - Premier degré -



Date de mise en ligne : vendredi 25 septembre 2009

---

SUD Éducation Lorraine - Académie de Nancy-Metz

---

Les 26 et 27 août, les enseignants désobéisseurs ont tenu leur université à Montpellier.

Ces 2835 professeurs des écoles restent déterminés à ne pas appliquer les programmes rétrogrades imposés en 2008 par Darcos dans le primaire qui considèrent que le rôle de l'école se résume à apprendre aux enfants à « lire, écrire, compter », à refuser la mise en place du dispositif d'aide individualisée qui tend à remplacer les RASED, ainsi qu'à renseigner le logiciel de fichage sécuritaire et liberticide *Base élève* condamné d'ailleurs en mars dernier par les Nations Unies elles-mêmes.

Et ce n'est pas les sanctions financières et administratives dont ils sont menacés qui les découragent.

Pour ce qui est des sanctions financières, le tribunal administratif leur a donné raison en signifiant à l'administration qu'elle ne pouvait arguer d'un service non fait car les détails de ce service n'étaient pas suffisamment précisés. En effet, les deux heures d'aide personnalisée ont été consacrées par les enseignants à mener des activités culturelles ou d'éveil.

SUD Education continue à soutenir la démarche courageuse des désobéisseurs.